



## <「日本一楽しい学校」を目指しましょう。>

おおがたれんきゅう ごーる でんういーく ちかづ 大型連休(ゴールデンウィーク)が近付いていますね。大三島も旅行やサイクリングに来る人などが多くなるでしょう。皆さんも出掛けるときには、交通ルールを必ず守り、交通安全に十分気を付けて、連休を楽しんでください。自転車に乗るときは、ヘルメットを着けるのを忘れないようにしましょう。



ねんせい ぜんこくがくりよく がくしゅうじょうきょうちょうさ 6年生は、全国学力・学習状況調査がありました。国語、算数の2教科に挑戦しました。どの子も時間いっぱいまで、一生懸命に解答に取り組んでいました。全国で100万人余りの6年生が参加したそうです。



だいひょういいんかい ひら 代表委員会が開かれました。各学年や委員会の代表の人が出席し、熱心に意見を発表していました。司会や記録の人、上手に話し合いを進めていました。たくさんの意見を出し合って、活動を高めていきましょう。



こんねんどはじ さんかんび 今年度初めての参観日でした。たくさんのおうちの人が、皆さんの学校生活の様子を見に来てくださいました。いつもより少しだけ緊張しながら、元気よくお勉強に励んでいた人が多かったですね。



あか 赤ちゃんはすごいなと思いませんか。それは、失敗を恐れないからです。例えば、初めて立ち上がろうとするとき、最初はうまく立えず、何回も転んだりぶつかったりします。でも、そこで諦めず、何度でも立ち上がろうとします。そして最後には立てるようになります。皆さんの中に、お勉強や運動で、失敗することや間違ってしまうことを怖がったり、「緊張する」「恥ずかしい」という理由で、尻込みしたりしている人はいませんか。挑戦する中では、たくさん失敗するのはOKです。その失敗を乗り越えて成長するのが学校という場所なのです。

